

# PF の復興について

## Damages at PF by the East-Japan Earthquake and its recovery

若槻壮市・放射光科学研究施設

3月の東日本大震災後、高エネルギー加速器研究機構内外の皆様から多大なご支援・ご協力を賜り、PF、PF-ARとも6月までに調整運転を再開することができました。

秋からのユーザー運転再開に向けた状況を報告します。

3月末から	順次通電しながら、各ビームラインの状況を確認
4月27日(水)	34学会(44万会員)会長声明 日本は科学の歩みを止めない-学会は学生・若手と共に希望ある日本の未来を築く-
5月11日(水)	PF インターロック総合動作試験
5月16日(月)	PF 加速器立ち上げ
5月23日(月)	PF 各ビームラインへの光導入開始
5月27日(金)	PF 光軸確認 > ビームライン調整運転開始
5月26日(木)	PF-AR インターロック総合動作試験
6月 1日(水)	PF-AR 加速器立ち上げ
6月 6日(月)	PF-AR 各ビームラインへの光導入開始
6月10日(金)	PF-AR 光軸確認 > ビームライン調整運転開始